

Cubano destaca en duelo Chunichi vs Softbank en béisbol japonés



Cubano Dayán Viciado

Tokio, 27 may (PL) El cubano Dayan Viciado fue protagonista en el duelo entre Dragones de Chunichi y Halcones de Softbank, las dos organizaciones del béisbol profesional japonés con más jugadores de la isla caribeña en sus filas.

El cuarto bate de Chunichi conectó una sencillo remolcador en la apretada victoria de su equipo, por 4-3, donde se extrañó la presencia del resto de sus connacionales en una y otra novena, cuya mayor parte viajó recientemente a Estados Unidos para participar en el Preolímpico de las Américas.

Viciado comparte uniforme con los lanzadores Yariel Rodríguez y Raidel Martínez, quienes volaron este lunes para unirse al plantel de Cuba, mientras su otro compañero, el receptor Ariel Martínez, no lo integró por encontrarse lesionado.

De los actuales campeones de Softbank, en tanto, marcharon al certamen de Florida el toletero Alfredo

Despaigne y los cerradores Liván Moínel y Andy Rodríguez, aunque este último se encuentra todavía en la segunda escuadra del elenco de Fukuoka con vistas a subir al máximo nivel.

En esa franquicia también milita Yurisbel Gracial, otro que perdió la oportunidad de asistir al torneo clasificatorio para los Juegos Olímpicos del verano próximo a causa de una lesión.

Todos estos jugadores se desempeñan en la Liga Profesional Japonesa (NPB) bajo contrato de la Federación Cubana de Béisbol, lo que les permitió incorporarse a la selección caribeña, una situación diferente a la de Viciado y Leonys Martín, el otro cubano pretendido para el equipo de las cuatro letras.

Precisamente, el actual líder de jonrones de la NPB también se fue con un indiscutible impulsador en la jornada de este miércoles, aunque no pudo evitar la derrota de sus Marineros de Lotte por 1-2 ante Tigres de Hanshin.

Otro latino con destaque hoy resultó el dominicano Ronny Rodríguez con su primer vuelacerca en Japón, pero su esfuerzo fue insuficiente para impedir el revés de los Luchadores de Nippon Ham por 4-3 ante las Golondrinas de Yakult.

Cuando la fuerte lid nipona roza los 50 juegos para cada una de sus 12 franquicias, los Tigres de Hanshin comandan la Liga Central con 29 éxitos y 13 reveses, escoltados por los Gigantes de Yomiuri (25-16).

Por su parte, la Liga del Pacífico mantiene a los Halcones de Softbank en lo más alto, con 19-7, perseguido bien de cerca por las Águilas de Rakuten (19-8).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258747-cubano-destaca-en-duelo-chunichi-vs-softbank-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba